

Enfoques Restaurativos en Rock Creek ES

Preguntas frecuentes

¿Qué son los Enfoques Restaurativos (AR)?

Enfoques restaurativos (AR) es una mentalidad y una filosofía hacia el clima escolar y la construcción de relaciones dentro de nuestro sistema escolar. Es una plataforma de justicia social que permite a los estudiantes: construir relaciones sólidas para sentir un sentido de conexión y pertenencia dentro de una comunidad, participar activamente y resolver problemas que afectan sus vidas y la comunidad en general y asumir la responsabilidad por sus acciones y trabajar con los afectados para restaurar la comunidad y los miembros que fueron perjudicados como resultado de esas acciones.

¿Por qué enfoques restaurativos?

El proyecto de ley 725 de la Cámara de Representantes de Maryland requiere que todas las escuelas públicas de Maryland implementen y supervisen continuamente los enfoques restaurativos de la disciplina estudiantil. Los enfoques restaurativos adoptan un enfoque preventivo y proactivo para crear comunidades escolares que se sientan seguras, solidarias y afirmativas.

¿Cuáles son los valores fundamentales de los enfoques restaurativos?

Construir comunidad:

Fortalecer las relaciones y construir una comunidad fomentando un clima escolar seguro y solidario.

Autocuidado: Reducir, prevenir y mejorar las conductas dañinas.

La resolución de conflictos:

Aumentar la responsabilidad mediante la identificación de problemas y soluciones y el restablecimiento de relaciones positivas.

Contactos importantes

Coach de Enfoques Restaurativos

Coach de Enfoques Restaurativos

Floyd Branch III- MCPS

Especialista en Instrucción de la Unidad de Enfoques restaurativos

floyd_r_branchiii@mcpsmd.org



Ver RA en acción



Puente a casa: ¿Cómo se ve RJ en casa?

Escuchando: Las cenas familiares, los paseos en automóvil y las caminatas por el vecindario pueden ser oportunidades para hablar, escuchar y construir relaciones dentro de la familia a través de intereses compartidos.

Como adulto de confianza, puedes:

Apoyo para reconocer e identificar con precisión las emociones.

Apoyar la identificación de problemas y trabajar juntos para desarrollar soluciones.

Ser reflexivo en lugar de reactivo:

- Concéntrese en los comportamientos, no en los individuos.
- Haga preguntas: ¿Qué pasó? ¿Qué estabas pensando o sintiendo en ese momento? ¿Quién resultó afectado o perjudicado? ¿Cómo se puede reparar el daño? ¿el daño?

Únase al lienzo de cuidadores de RA

